

Comunicado de prensa N. 118
Bogotá 11 de agosto de 2014

LAS ENTREGAS DE AGUA Y ALIMENTO EN LA GUAJIRA, HAN TENIDO QUE SER SUSPENDIDAS POR LA SITUACIÓN DE ORDEN PÚBLICO

El paro que empezó desde la media noche del día de ayer, ha imposibilitado la entrega de ayudas humanitarias por el cierre de vías y los disturbios de la zona

El Sistema Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, liderado por la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, informa a la opinión pública que la operación de entrega de la Ayuda Humanitaria de Emergencia, no pudo ser llevada a cabo el día de hoy, teniendo en cuenta el paro cívico que han adelantado algunos habitantes de la región, quienes han generado el taponamiento de vías, la quema de vehículos y otras acciones que impiden el desarrollo de la operación logística de asistencia que se ha venido adelantando durante el último mes.

El cese de las actividades de hoy, implicó NO poder entregar alimento para el ganado, **600.000** litros de agua y **4.000** mercados destinados al beneficio de más de **4.000** familias afectadas por la escasez que trae la ausencia de lluvias en la región.

Sobre las donaciones

Tras el comunicado emitido la semana pasada indicando que se facilitaría la logística de desplazamiento de las donaciones de alto volumen consolidadas hasta el día de ayer, 10 de agosto, se informa que la UNGRD recibió 5 solicitudes de apoyo por parte de los ciudadanos, equivalentes a un total de 89 toneladas; donaciones que están siendo recogidas para su posterior entrega en La Guajira.

Alerta a la comunidad

La Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, no se hace responsable de donaciones que no hayan sido coordinadas y verificadas por el equipo técnico y sanitario, teniendo en cuenta que somos conocedores de las entregas que han hecho particulares de agua re embasada que no viene adecuadamente sellada y de la cual desconocemos su procedencia, por lo cual en comunicados anteriores se indicaron las condiciones mínimas de calidad que debía tener el producto y otras recomendaciones para su manipulación.

Se hace un llamado también a la comunidad, para que tengan un manejo adecuado del alto volumen de plástico y botellas para evitar la degradación del medio ambiente.

Redactó

Diana Londoño, Jefe Oficina Asesora de Comunicación UNGRD

Contacto: [3124483908](tel:3124483908)